

MACROECONOMIA

CATEDRATICO:

C.P. LEGMY YANET SANTIZO ESPINOZA

TRABAJO:

ENSAYO

TEMA:

PRINCIPALES VARIABLES MACROECONOMICAS

PRESENTA EL ALUMNO:

OSMAR AGDIMAEI SOLIS CARBAJAL

GRADO, GRUPO y MODALIDAD:

6TO CUATRIMESTRE GRUPO "D"

DOMINGOS

FECHA: 30/05/2020

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS, MEXICO

PRINCIPALES VARIABLES MACROECONOMICAS

En el siguiente ensayo presentare el tema de las principales variables macroeconómicas, cuál es su objetivo primordial además de cuáles son las más importantes y las que hoy en día afectan a nuestro país. Podríamos definir como variables macroeconómicas a los indicadores que toma en cuenta un país para poder comprender su realidad económica relacionado con otros países. Cada una de las variables que existen generan información fundamental para promover el desarrollo de una nación de acuerdo a sus funciones internas y relacionadas con la vinculación con otros países. El tener conocimiento acerca de las variables macroeconómicas nos sirve para saber cuáles son las actividades con mayor potencial en nuestro país y cuáles son los más vulnerables, de acuerdo a esto también que nos permita y sea posible la toma de decisiones. Una de las variables más importantes y que tomaremos como ejemplo es el cálculo de Producto Interno Bruto. El PIB es el que se encarga de reflejar en su totalidad los bienes y servicios finales producidos por nuestro país en un determinado tiempo, en este caso y como sabemos este ocurre comúnmente cada año. Para ello esta variable debe tener conocimiento completo de todo y cada uno de los bienes y servicios con los que se cuenta en el país. Como bien decía este determina el valor monetario de los bienes y servicios producidos, existen dos tipos de PIB. El PIB nominal que considera a otra variable como lo son la inflación, la variación de precios de un momento a otro etc. Por otra parte, el PIB real, que considera el valor de bienes y servicios sin tomar en cuenta la inflación. La inflación es un proceso en el cual los niveles generales de precios aumentan desconsideradamente y el dinero pierde su valor adquisitivo. Esto quiere decir que mientras más costosos sea un producto o servicio menos valor tiene la moneda.

El PIB funciona de la siguiente manera es un marcador que se pone a cero al principio de cada ejercicio y va contabilizando la riqueza generada durante un año, en el solos se incluyen los valores de bienes y servicios que son producidos por factores de producción ubicados en el territorio del país. Existe también el Producto Nacional Bruto PNB, que se define como el valor de la producción de la totalidad de bienes y servicios producidos por factores de producción de propiedad nacional.

A grandes rasgos existen muchas variables macroeconómicas en la actualidad que son de gran importancia ya que muchas veces tienen que ver con nuestro entorno diario, una de

ellas podría ser el desempleo que como sabemos hoy en día hay personas que no cuentan con un empleo fijo o que simplemente en despedida por cuestiones injustificadas de la mano con ello el mal sueldo debido a que en nuestro país no exista grandes potenciales de comercio. Esto muchas veces implica además que personas que no cuentan con empleos bien remunerados se vean obligados a cruzar fronteras para encontrar más facilidades de salir adelante, con ello también podemos llevar de la mano que en otros países existen personas con capacidades intelectuales impresionantes que deberían estar sacando adelante nuestro país para un mejor crecimiento. Otra variable importante que podemos destacar en estos momentos es la actualidad que se vive por la problemática actual que está dejando a muchas familias sin empleo por corte de personal, esto a grandes rasgos está haciendo que en nuestro país solo ocurra algo, que será al final de cuentas la pobreza total ya que no será fácil levantar todas aquellas empresas que hoy tienen que cerrar por totalidad a causa de esta pandemia, cierto o no detiene al mundo por completo algo dejara como consecuencia y se empieza a reconocer desde ahora que es la pérdida total de empleos, falta de ventas para micro negociantes que viven del día, relacionado con las variables macroeconómicas ya que a través de ella solo podremos tener conocimientos de los indicadores que toma en cuenta nuestro país para poder comprender la realidad económica con relación a los demás países. A la conclusión que llevo de acuerdo a este tema es que gracias a las variables macroeconómicas que son un dato muy importante en su totalidad para la economía, ya que gracias a ellas nos permite conocer cuáles son las actividades que tiene un mayor potencial en un país y cuáles pueden ser nuestros aspectos más vulnerables como país y que esto nos sea siempre de gran ayuda en la toma de decisiones.

